



**LES JUGES EN CHEF DE LA COUR D'APPEL DU QUÉBEC:
LA MAISON NOUVELLE FÉDÉRATION PUBLIE UN OUVRAGE REMARQUABLE**

Montréal, 18 janvier 2021 – La Maison nouvelle fédération publie un nouvel ouvrage majeur consacré aux Juges en chef de la Cour d'appel du Québec. Rédigé par un éminent groupe d'avocats, de notaires, de juges, d'universitaires et de journalistes, ce livre retrace près de deux siècles d'histoire de cette Cour à travers les parcours des vingt et un juges en chef qui y ont siégé.

Avec cet ouvrage, les expériences de vie et les qualités de leadership de celles et ceux qui ont occupé ou occupent cette fonction sont mises en lumière. Il contribue ainsi à construire la confiance des citoyens en leur système de justice en les invitant à découvrir ceux qui en sont les garants.

Le livre rend également compte de 25 décisions clés rendues au cours des années, compilées par la juge Nicole Duval Hesler, mettant ainsi en lumière l'héritage laissé par ces juges et leur rôle dans la protection de notre société libre et démocratique.

Cette publication a été rendue possible avec le soutien financier de la Fondation du Barreau du Québec, de la Chambre des notaires du Québec, du Ministère de la justice du Québec et des cabinets partenaires :

BCF Avocats d'affaires	Fasken	Osler, Hoskin & Harcourt
Blake, Cassels & Graydon	Langlois Avocats	Stikeman Elliott
Borden Ladner Gervais	McCarthyTétrault	Woods
Davies Ward Phillips & Vineberg	Norton Rose Fulbright	

Une partie des profits sera versée à la Fondation pour le financement de ses actions pour l'avancement du droit.

L'ouvrage est disponible sur commande sur jedonne.fondationdubarreau.qc.ca/boutique
Pour consulter les autres ouvrages de la série Maison nouvelle fédération : www.newfederation.org

À propos de la Maison nouvelle fédération

La Maison nouvelle fédération est une société sans but lucratif qui se consacre à l'étude des questions politiques, sociales et économiques à des fins éducatives. Sa mission est de publier des ouvrages originaux et pertinents sous forme imprimée ou numérique, et de promouvoir une appréciation du concept de leadership. Son objectif est de faire en sorte que les Canadiens et les membres de la communauté internationale comprennent mieux l'importance du leadership dans le monde d'aujourd'hui.

À propos de la Fondation du Barreau du Québec

La Fondation du Barreau du Québec a pour mission de faire avancer les connaissances en droit en soutenant la recherche, la publication d'ouvrages, la promotion des études juridiques à travers l'attribution de bourses et la transmission des connaissances. Depuis 1982, la Fondation a versé par l'entremise de son programme de subventions près de 3 090 000 \$ et a ainsi encouragé la publication de plus de 135 ouvrages et de 147 articles.

Elle contribue ainsi à faire évoluer le droit pour améliorer l'accès à la justice et l'administration du système judiciaire au bénéfice de la communauté juridique comme du grand public.

Citation

« La Fondation du Barreau du Québec est fière de soutenir la publication de cet ouvrage majeur pour la communauté juridique. Il nous invite à découvrir les parcours remarquables des juges en chef et est sans nul doute un indispensable dans la bibliothèque de tous les avocats et avocates québécois et canadiens! », a souligné la Cheffe de la direction de la Fondation du Barreau du Québec, Me Tamara Davis.

« C'est avec plaisir que j'ai pris part à la réalisation de cet ouvrage. En tant qu'historien du droit, j'ai apprécié de me replonger dans les carrières de ces juges qui ont marqué l'histoire de notre système de justice et de notre société. », a souligné Michel Morin, Professeur titulaire à la Faculté de droit de l'Université de Montréal et co-directeur de l'ouvrage.

-30-

Pour plus de renseignements

Hélène Padovani
Chargée aux communications
Fondation du Barreau du Québec
(514) 954-3461
hpadovani@barreau.qc.ca